

Kapolsek Wanayasa Melaksanakan Giat Jumling di Masjid Al Hidayah Desa Babakan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID

Jun 21, 2024 - 13:28



Wanayasa– Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, SH, melaksanakan kegiatan rutin Jumat Keliling (Jumling) di Masjid Al Hidayah, Desa Babakan. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Dalam kegiatan tersebut, AKP Teguh Sujito,SH, didampingi oleh beberapa

anggota Polsek Wanayasa. Kehadiran mereka disambut hangat oleh masyarakat Desa Babakan yang tengah melaksanakan ibadah Shalat Jumat.

Usai shalat, AKP Teguh Sujito berkesempatan memberikan sambutan di hadapan jamaah. Dalam sambutannya, beliau mengajak masyarakat untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Beliau juga mengingatkan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan aparat kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah.

“Keamanan dan ketertiban merupakan tanggung jawab kita bersama. Kami dari kepolisian siap untuk membantu dan mendukung setiap upaya masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman,” ujar AKP Teguh Sujito.

Selain itu, beliau juga menyampaikan beberapa informasi terkait program-program kepolisian yang tengah dijalankan di wilayah Wanayasa. Salah satunya adalah program patroli rutin di malam hari untuk mencegah tindak kriminalitas.

“Kami berharap masyarakat tidak ragu untuk melaporkan setiap hal yang mencurigakan. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat akan membuat kita semua merasa lebih aman,” tambahnya.

Kegiatan Jumling ini mendapatkan apresiasi positif dari warga setempat. Salah seorang warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Kapolsek Wanayasa yang telah menyempatkan waktu untuk hadir dan berdialog dengan masyarakat.

“Kami merasa senang dan terbantu dengan kehadiran Pak Kapolsek. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin,” kata Bapak Ahmad.

Dengan adanya kegiatan Jumat Keliling ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin erat serta tercipta situasi yang aman dan kondusif di Desa Babakan dan sekitarnya.